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FAQ – VTX & CELESTE 
 

 
Die VTX Telecom-Gruppe hat heute die Unterzeichnung eines Vertrags mit der 
Unternehmensgruppe CELESTE mitgeteilt. Dieser betrifft den Erwerb von 100 % des 
Aktienkapitals der VTX Telecom Holding und die Ernennung eines neuen Verwaltungsrats. 
Hier einige zusätzliche Informationen. 
 

1. WARUM HABEN DIE AKTIONÄRE VON VTX IHRE ANTEILE VERKAUFT?  
VTX wurde 1986 gegründet, also vor 35 Jahren. Die meisten Aktionäre sind von Anfang 
an mit an Bord. Das gilt insbesondere für die Gründer Philippe Roditi, Francis Cobbi und 
Yossi Toledano, die seit mehreren Jahren keine geschäftsführenden Aufgaben mehr 
ausübten. Dieser Wechsel ist also der normale Lauf der Dinge. 
VTX und CELESTE haben sehr ähnliche Werte. Wie die Gründer von VTX handelt es sich 
um Unternehmer. Sie kennen die Besonderheiten des Schweizer und französischen 
Marktes und deren Unterschiede. Im Hinblick auf eine Wachstumsstrategie, welche den 
Fortbestand der Gruppe auf lange Sicht hin gewährleistet, ist CELESTE eine sehr gute 
Lösung für VTX Telecom und alle VTX-ler/innen. 
 

2. WELCHE AMBITONEN VERFOLGT CELESTE AUF DEM SCHWEIZER MARKT? 
WILL CELESTE IN DER SCHWEIZ FUSS FASSEN UND DEN GROSSEN PROVIDERN AUF 
DEM MARKT KONKURRENZ MACHEN? 
Ja, das Ziel ist es, den grossen Schweizer Anbietern Konkurrenz zu machen. Hierzu wird 
sehr viel in die Lösungen und in dedizierte Glasfaser investiert.  Stärkung der Stellung von 
VTX auf dem Schweizer Markt, massiver Einstieg ins Corporate-Segment, um den 
Marktanteil bei Grosskunden zu erhöhen, wobei natürlich auch der öffentliche Sektor 
nicht vergessen wird.  
  

3. WIRD ES DIE VTX TELECOM-GRUPPE NICHT MEHR GEBEN?  
Nein. Die VTX-Gruppe bleibt weiterhin unabhängig und bekommt einen neuen 
Verwaltungsrat (Board of Directors), der die neuen Eigentümer repräsentiert  
 

4. WERDEN ZWEIGNIEDERLASSUNGEN GESCHLOSSEN ODER GIBT ES EINE 
RESTRUKTURIERUNG BEI VTX?  
Nein. Wir wollen VTX in der Schweiz stärken. Logischerweise setzen wir deshalb auf eine 
Wachstumsstrategie für Business und Personal. Ein Stellenabbau ist nicht geplant. Ganz  
im Gegenteil –  wir wollen wachsen! Es werden Gespräche stattfinden, um zu definieren, 
wie wir gemeinsam stärker werden und wie VTX und CELESTE gleichzeitig von diesem 
Schulterschluss profitieren können. 
 

5. BLEIBEN DER CEO UND DIE HEUTIGE GESCHÄFTSLEITUNG?  
Ja. CELESTE schätzt, was wir gemacht haben und was wir machen. Die CELESTE-
Gruppe hat klar ihre Zufriedenheit zum Ausdruck gebracht und möchte, dass wir unserer 
Linie im Hinblick auf unser Engagement für unsere Kunden und die ausgezeichnete 
Qualität unserer Dienste und Dienstleistungen treu bleiben.  
 

6. WER SIND DIE NEUEN AKTIONÄRE?  
Nicolas Aubé, Präsident und Gründer von CELESTE, und die Investmentgesellschaft 
Infravia, die auf Infrastruktur spezialisiert ist.  
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7. WAS ÄNDERT SICH FÜR MICH ALS KUNDIN ODER KUNDE? BLEIBEN DIE PREISE FÜR 
IHRE DIENSTE- UND DIENSTLEISTUNGEN GLEICH?  
Die Neubesetzung des Verwaltungsrats wird sich nicht auf unsere Kunden auswirken. 
Unsere Strategie und unsere Werte bleiben dieselben. Unsere Preise werden sich nicht 
ändern. Das Ziel ist es, durch die Erweiterung der Produktpalette noch präsenter auf dem 
Schweizer Markt sein zu können. 
 

8. ICH BIN LIFERANT. WAS IST MIT MEINEM VERTRAG?  
Wir behalten unsere Strategie und unsere Vision bei. Das gilt auch für unsere 
vertraglichen Verpflichtungen. Die Verträge, die heute existieren, werden 
selbstverständlich erfüllt. 
 

9. ICH BIN VTX-PARTNER. WERDEN SIE AUCH WEITERHIN AUF IHR 
PARTNERNETZWERK ZURÜCKGREIFEN? GIBT ES DIE VTX ACADEMY AUCH IN 
ZUKUNFT? 
Ja, auf jeden Fall. Unser Partnernetzwerk ist sehr wichtig für VTX! 
 

10. WIRD VTX TELECOM WEITERHIN PARTNER VON KULTURELLEN UND 
SPORTLICHEN VERANSTALTUNGEN SEIN? 
Ja. Wir legen Wert darauf, die lokale Wirtschaft zu unterstützen sowie unsere Präsenz 
und unsere Geschäftsbeziehungen zu den KMU in der ganzen Schweiz zu verstärken.   
 

11. WIRD VTX SEINEN KUNDEN UND PARTNERN WEITERHIN DIESELBE NÄHE UND 
ERREICHBARKEIT BIETEN?     
Ja. Das ist die Stärke von VTX, genauso wie von CELESTE auf dem französischen Markt.  
Never change a winning team! 
 

12. BEKOMME ICH EINEN ANDEREN ACCOUNT MANAGER? 
Als Kunde oder Partner behalten Sie dieselben Ansprechpartner. Sollten Änderungen 
erforderlich sein, hat das nichts mit den neuen Aktionären zu tun. 
 

13. IHRE RECHENZENTREN SIND ZU 100 % SCHWEIZERISCH UND DIE DATEN IHRER 
KUNDEN WERDEN IN DER SCHWEIZ GEHOSTET. BESTEHT DIE GEFAHR, DASS DIE 
DATEN IHRER KUNDEN IN ZUKUNFT IN FRANKREICH GEHOSTET WERDEN?   
Nein. Der Schweizer Markt ist ein besonderer Markt und der Aspekt «Swissness» ist ein 
sehr wichtiger Aspekt für unsere Kunden und unsere Strategie. In dieser Hinsicht arbeiten 
wir gerade auch daran, unser neues Datacenter in der Genfer Region fertigzustellen, das 
Tier-3, ISO 27001 sein wird. Dieses neue Investment ist Teil unserer Strategie und wird 
ein weiterer Stützpfeiler für unsere Position auf dem Schweizer Markt sein.  
 

14. WER IST MEIN ANSPRECHPARTNER FÜR WEITERE FRAGEN?   
Für weitere Auskünfte stehen wir Ihnen unter der Nummer  
0800 200 200 zur Verfügung. 
Zögern Sie nicht, sich an Ihren üblichen Ansprechpartner bei VTX oder ein Mitglied der 
Direktion zu wenden.   

 


